



Dr. Wieselhuber & Partner GmbH
Unternehmensberatung

2. W&P Equity Lounge – Outlook

Hier geht noch was!

Wertsteigerung: Werte, die nicht in der Bilanz stehen

15. November 2018, 18:00 Uhr, Hyatt Regency, Speditionstr. 23 in Düsseldorf

Agenda

- 18:00** **Empfang/Eintreffen**
- 18:15** **Begrüßung und Einführung**
Florian Frank
Partner / Performance Improvement
Dr. Wieselhuber & Partner GmbH
- 18:30** **Ich sehe was, was Du nicht siehst – Virtual, immersive Environments als Wertehebel**
Dr. Stephan Wilhelm
Fraunhofer IA0
- 18:45** **Die Marke – Belastbarer Wertehebel**
Alexander Biesalski
Managing Partner
BIESALSKI & COMPANY GmbH
Brand – Value – Management
- 19:00** **Intellectual Property – Die echten Werte der Zukunft, wenn sie nicht anderen gehören**
Dr. Sevim Süzeroglu-Melchior
Global Head of Consulting
Dennemeyer Consulting GmbH
- 19:15** **Wie geht noch was?**
Heben und Realisieren von Off-Balance-Potenzialen
Diskussion mit Alexander Biesalski, Florian Frank, Dr. Sevim Süzeroglu-Melchior
und Dr. Stephan Wilhelm
moderiert von Corinna Egerer
- 20:15** **Get together**

Zu den Referenten

Alexander Biesalski ist Pionier der monetären Markenbewertung und wertorientierten Markenführung. Er ist Gründer und Mehrheitsgesellschafter von BIESALSKI & COMPANY GmbH in München. Bereits während seines Studiums des Wirtschaftsingenieurwesens und der technischen BWL faszinierte ihn die Kombination unterschiedlicher Disziplinen. In seiner Laufbahn mit Stationen in den Bereichen Unternehmensstrategie, Marketing, Marktforschung, Banken und Unternehmensberatung hat er verschiedene Kompetenzen aufgebaut und in einer wertorientierten Sicht auf die Marke gebündelt. Seine Kunden – bestehend aus internationalen Großunternehmen bis hin zum innovativen Mittelstand – teilen mit ihm sein Credo: "Nichts ist wertvoller als ein guter Name". Für ihn mehr als ein Grund, sich für den Nachweis und die Stärkung der Markenertragskraft einzusetzen.

Dr. Sevim Süzeroglu-Melchior ist Leiterin der Dennemeyer Intellectual Property (IP) Consulting. Sie hilft Unternehmen in der Optimierung der IP Abteilungen, in strategischen Fragestellungen, bei der Weiterentwicklung von Schutzrechtsportfolien und Verwertung von Schutzrechten. Sie begann Ihre berufliche Laufbahn als Unternehmensberaterin. 2007 wechselte Sie zum größten europäischen Dienstleister im Intellectual Property Bereich, der Dennemeyer Gruppe. 2008 übernahm Sie die geschäftsführende kaufmännische Leitung der Dennemeyer Gruppe. Seit 2015 leitet Sie den Geschäftsbereich IP Consulting. Sie ist Diplom-Kauffrau, hält einen MBA aus Pittsburgh/USA und hat an der Universität St. Gallen im Bereich Innovations- und Technologiemanagement promoviert.

Dr. Stephan Wilhelm ist Maschinenbau-Ingenieur mit langjähriger Erfahrung im IT und Produktionsumfeld. Er begleitete verschiedene wissenschaftliche Positionen bei Fraunhofer unter anderem im Forschungsmanagement und Vorstandsstab der Fraunhofer-Zentrale in München. Heute leitet und begleitet er Aktivitäten des Fraunhofer IAO in Stuttgart in Bereichen der Digitalisierung und Virtualisierung. Er ist Grenzgänger zwischen Industrie 4.0 und Gebäude 4.0. Aktuell beschäftigt er sich mit Lösungen im Kontext von BIM (Building Information Modeling) und dem Gebäudemanagement sowie Betriebsprozessen. Stephan Wilhelm ist aktives Mitglied im Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrum Stuttgart und Mitglied im Koordinierungskreis des BIM-Cluster Stuttgart.

Corinna Egerer ist selbständige Moderatorin in den Bereichen Wirtschaft und Politik. Als Wirtschaftswissenschaftlerin moderiert sie seit vielen Jahren in deutsch und englisch Konferenzen und Tagungen, Podiumsdiskussionen und Bühnengespräche sowie Preisverleihungen und weitere Feierlichkeiten für Unternehmen und Institutionen, oft auch an der Schnittstelle zwischen Wirtschaft, Politik und weiteren gesellschaftlichen Bereichen. Vor ihrer unternehmerischen Tätigkeit als Moderatorin hat sie mehr als 15 Jahre in namhaften Unternehmen gearbeitet: zunächst bei A.T. Kearney Consultants, später bei REWE und der Deutschen Bank. In Köln aufgewachsen, lebt sie heute privat mit ihrer Familie in Frankfurt und engagiert sich u.a. als ehrenamtliche Präsidentin der Alumni-Vereinigung der Universität St. Gallen in der Region.